

**Intervención de la diputada Erika Lorena Lührs Cortés, con el tema:
“Elección del Poder Judicial Federal”.**

El presidente:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Erika Lorena Lührs Cortés hasta por un tiempo de diez minutos sobre el mismo tema.

La diputada Erika Lorena Lührs Cortés:

Gracias presidente

Muy buenas tardes

Hace unos meses, aquí en esta Tribuna subíamos a posicionar nuestro voto a favor o en nuestro caso en contra de lo que llamamos en aquel momento mal llamada Reforma Judicial.

Unos meses después la historia nos da la razón y podemos venir a esta Tribuna y adornar el día domingo pero la realidad es una y los datos duros los números esos no mienten, esos no están a debate y si alguien no los vio desde el domingo pues yo hoy con mucho gusto se los voy a recordar, sobre todo porque está a unas cuantas horas de que la Presidenta del INE Guadalupe Taddei, hace exactamente cuatro horas dio a conocer las últimas cifras.

Mi primera pregunta escuchando a mis compañeras y compañeros es democracia, ahora la democracia tiene cara de acordeón, democracia representativa con el 12% de la participación y que creen es mucho mayor el porcentaje de los votos nulos, 22.61% de los votos fueron

anulados, o porque la gente no supo votar o porque se hicieron bolas o porque escribieron que el Presidente del Senado se fuera muy lejos y entonces si a ese 12% le quitamos los votos anulados pues tenemos una votación valida de 8.61% para una elección que se estima que costó entre 7000 y 9000 millones de pesos.

Yo les preguntaría a mis hermanos indígenas a mis hermanas afroamericanas como les caería a sus pueblos originarios un pedacito de esos 9000 millones de pesos, como en la Costa Grande les caería para sus caminos y carreteras, como les caería en la Tierra Caliente para empujar el campo. También escuche que se acabó el nepotismo, pues discúlpeme pero en el Gobierno Federal, cuando menos tres altísimos funcionarios se apellidan Batres Guadarrama, acabar con los privilegios, tres de quienes fueron electas vienen de tener esos privilegios, acabar con la corrupción de antes, espérenme uno de los principales asesores y orquestador de la reforma judicial el ministro Zaldívar

tiene 25 años en el Poder Judicial, o sea también lo metemos en la bolsita de la corrupción.

No compañeras el costo de esta elección con un bajísimo 8.61% de votación válida no podemos decir que esto es un éxito, pero le voy a dar un dato más en las elecciones en los Estados de Durango y de Veracruz donde por cierto a la oposición le fue bien y a mis compañeros de Movimiento Ciudadano les mando un abrazo y una felicitación

En Durango la participación fue del 44.87% para elegir a sus autoridades municipales ese mismo Estado Durango, en ese mismo día domingo 1 de junio con las mismas urnas, en el mismo lugar, mientras que las municipales tuvieron 44.8% la del Poder Judicial tuvo 18.28% y ya estaban ahí en Veracruz las municipales tuvieron 49.98, la Judicial 19%

Señoras y señores, 9 de cada 10 mexicanos decidieron no votar en la reforma Judicial ni democracia

representativa ni avance, ni voluntad popular, no vengamos a decir aquí mentiras, no vengamos a tratar con un discurso tapar la realidad que estamos viviendo.

Yo quiero felicitar sin embargo a los cientos de mujeres y de hombres que se inscribieron en este proceso, que se atrevieron a participar a pesar de saber que no iban a ir en los acordeones institucionales aun así dieron su lucha, aún así creyeron que pudieran tener una oportunidad.

En esto tampoco hay sorpresas salen electos y electas quienes venían en los acordeones que aquí todas y todos conocimos, la Democracia compañeros se cruza en una línea muy delgada y muy peligrosa con la justicia

La justicia se aplica con el derecho y la democracia se aplica con la voluntad ciudadana lo más rescatable de esto es efectivamente la elección de Hugo Aguilar, un indígena mixteco a quien felicitamos ampliamente y que esperemos que no se aplique la

cuestión de género y que él pueda llegar a ser presidente de la Suprema Corte de Justicia porque sí, yo estoy de acuerdo que nadie puede decir que es lo que no nació y lo que no siente y por cierto a lo que se refirió uno de mis compañeros ya milita en su movimiento

Muchas gracias.